
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

Audiência Pública em Assis – 29/05/2014 

Região Administrativa de Marília 

 

Local: Câmara Municipal de Assis 

Início:  10h35 Término: 12h30 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Mauro Bragato – PSDB, Osvaldo Verginio – PSD, Francisco Campos Tito - PT 

 

Demais Deputados Estaduais:  

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Paulo Matioli Junior (Vereador  presidente da Câmara Municipal de Assis) 

Ricardo Pinheiro Santana (Prefeito de Assis) 

Ismenia Mendes Moraes (Prefeita de Palmital) 

 

Principais prioridades escolhidas pelos cidadãos na plenária:* 

 

Total de votantes: 68 votos 

 

1º Saúde– 39 votos   2º Educação e Segurança – 29 votos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2015 em sua Região.  

http://www.al.sp.gov.br/
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 100  

Sugestões apresentadas: 37 

  

Nome: Cleny Lourdes 

Representando a entidade/organização: APAMPESP 

Áreas: educação e saúde 

 

Sugestão 

Reajuste salarial e aumento real de 7%; respeito à data-base; 

contribuição paritária do governo ao IAMSPE; correção das 
distorções do Plano de Carreira – Lei 836/97 e cumprimento do 
PLC 31/10; contribuição de 2% do Governo do Estado ao 

IAMSPE; pagamento dos precatórios alimentares aos 
professores aposentados. 

 

Nome: José Expedito (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Marília  

Áreas: saneamento básico e infraestrutura 

Sugestão Canalização de Esgoto e asfaltamento das vicinais na região. 

 

Nome: Vera Lucia Piovesani 

Representando a entidade/organização: cidadã de Assis  

Áreas: saúde 

 
Sugestão 

Reforma hidráulica e elétrica do Hospital Regional de Assis; 
reforma da maternidade Nossa Senhora das Vitórias; abertura 

da UTI da Santa Casa. 

 

Nome: Marcos Resende (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Marília  

Áreas: saúde 

Sugestão Orçamento independente do Hospital das Clínicas 
(transformação em autarquia estadual). 

 

Nome: Almir Martinês Moreno e Cristiani Silvério de A. Bussinati  

Representando a entidade/organização: Secretaria Municipal da Saúde 

de Assis 

Áreas: saúde 

 
Sugestão 

Investimentos para contratação de mais profissionais da área 
da Saúde, capacitação e compra de equipamentos para Assis e 

Região; investimentos para custeio do SAMU - Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência e Pronto Socorro referenciado 
do Hospital Regional de Assis. 
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Nome: Ismenia Mendes Moraes (prefeita) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 

Palmital 

Áreas: infraestrutura 

Sugestão Pavimentação das vicinais; parcerias para extensão dos pólos à 
distância de educação superior estadual. 

 

Nome: Edelcio Francisco Silvério (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tarumã 

Áreas: funcionalismo e judiciário 

 
Sugestão 

Melhoria na segurança do Vale do Paranapanema, com 
contratação de servidores; criação de Foro Distrital no 

município de Tarumã. 

 

Nome: Ivan Rocha 

Representando a entidade/organização: UNESP - Campus Assis  

Áreas: finanças públicas 

Sugestão Aumento do repasse do ICMS às Universidades 

 

Nome: Marcelo de Souza Pecchio (prefeito) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura de Quatá  

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

Duplicação da rodovia SP 284 de Assis e readequação do trevo 
de Quatá; ampliar recursos para custeio das creches/ escolas/ 

UBS. 

 

Nome: Ronaldo Sepulveda (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tarumã 

Áreas: funcionalismo 

Sugestão Aumento do número de policiais efetivos;  

 

Nome: Jairo da Costa e Silva (Prefeito) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura de Tarumã 

Áreas: funcionalismo e saúde 

 

Sugestão 

Aumento do efetivo policial em Tarumã; reforma do Hospital 

Regional; compra de 1 veículo de UTI para o Hospital Regional; 
atendimento para dependentes químicos na região; aumento do 
programa Melhor Caminho; atenção às crianças que sofrem 

maltratos. 

 

Nome: Luis Marques da Silva 

Representando a entidade/organização: APTA 

Áreas: agricultura 

Sugestão Revitalização dos 15 pólos de agronegócios; agricultura familiar 
sustentável da região. 
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Nome: Valmir Dionízio (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Assis  

Áreas: saúde, infraestrutura, educação, assistência social e esportes 

 

Sugestão 

Compra de ambulâncias; 2 unidades dispensadores de 

medicamentos; auxílio para santa casa de misericórdia de 
Assis; asfaltamento da vicinal do Bairro do Servinho; 

construção de creches; construção de nova escola estadual; 
instalação de nova unidade do Centro Assistencial; construção 
de novas habitações; reforma do ginásio de esportes municipal; 

construção de novo centro aquático.  

 

Nome: Eduardo Correa Sotana (Prefeito)  

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 
Maracaí  

Áreas: infraestrutura e funcionalismo 

 
Sugestão 

Construção do prédio do fórum no município de Maracaí; 
potencialização do programa Melhor Caminho; aumento do 
efetivo da polícia militar; investimentos em infra estrutura para 

o Distrito Industrial. 

 

Nome: Alceu Vidotti 

Representando a entidade/organização: cidadão de Cruzália 

Áreas: infraestrutura 

Sugestão Asfaltamento e ampliação da SP266, ligando Cruzália à SP 437 

e Gardênia à SP 421. 

 

Nome: Enizal Vieira 

Representando a entidade/organização: AOJESP – Associação dos 

Oficiais de Justiça do Estado de São Paulo 

Áreas: funcionalismo, judiciário, saúde e educação 

 
Sugestão 

Continuidade e votação do PLC 56/13, que dispõe sobre o 
requisito do cargo de Oficial de Justiça; ampliação das 

instalações do Fórum de Ourinhos, com elevação de entrância 
Judicial e criação de mais duas Varas com contratações de 

funcionários; contrapartida de 2% do Estado ao IAMSPE; 
Renovação do Contrato do IAMSPE e Santa Casa de Ourinhos; 
contratação de médicos; contratação e credenciamento de 

clínicas particulares para exames de imagens e diagnósticos; 
criação e instalação adequadas para cursos técnicos no Ensino 

Superior de engenharia, enfermagem, farmácia, medicina e 
assistência social no Campus da UNESP em Ourinhos. 

 

Nome: Alexandre Cachorrão (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Assis 

Áreas: saúde, segurança pública, esporte, juventude e educação 

 
Sugestão 

Mais recursos para o Hospital Regional de Assis; mais recursos 
para o custeio do SAMU e para a manutenção dos leitos; 

investimentos em segurança pública, principalmente com a 
atividade delegada; investimentos em áreas da juventude, 

combate às drogas, esportes e educação. 
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Nome: Helio Paiva 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Bancários de 

Assis 

Áreas: funcionalismo, saúde, agricultura, educação, saúde e segurança 

 
Sugestão 

Pagamento da atividade delegada; aumento do custeio do 
SAMU; incentivo à agricultura familiar na região; investimento 

em educação, saúde e segurança. 

 

Nome: Tiagoo Briganó (Prefeito) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 

Ibirarema 

Áreas: desenvolvimento 

 
Sugestão 

Atrativos para empresas, com um cinturão regional de 
desenvolvimento. 

 

Nome: Rodrigo Siqueira (Prefeito) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 

Florinea 

Áreas: desenvolvimento econômico, infraestrutura funcionalismo e 

segurança 

 

Sugestão 

Incentivos para o Distrito industrial do Município; recuperação 

da SP 266 entre Frutal e Florínea; 6km de pavimentação da 
vicinal SP-40 no bairro Conjunto Água Azul; aumento do efetivo 
da Polícia Militar. 

 

Nome: Inês Pimentel (presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Cândido 

Mota 

Áreas: turismo e transporte 

Sugestão Investimentos na área do turismo, melhorias nas vicinais. 

 

Nome: Paulo Matioli Junior (Presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Assis 

Áreas: infraestrutura, saúde e transporte 

 
Sugestão 

Melhoria nas estradas regionais e vicinais; modernização dos 
hospitais públicos. 

 

Nome: Sergio Donizete Ferreira (Vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Marília 

Áreas: infraestrutura e saúde 

 
Sugestão 

Reforma e ampliação do Prédio do Clube da Juventude II; 
construção de viaduto na rodovia SP 284 no trevo de acesso ao 
conjunto habitacional; construção de uma unidade do AME 

em Paraguaçu Paulista. 
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Nome: Fernando Manoel da Silva 

Representando a entidade/organização: Prefeitura Municipal de 

Tarumã 

Áreas: esporte e lazer 

Sugestão Aumento de recursos ao esporte e lazer. 

 

Nome: Elaine Cristina Ferreira Alplonse (vereadora) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Assis 

Áreas: infraestrutura e saúde 

 

Sugestão 

Pavimentação de um loteamento vicinal em Assis; aumento da 

frota de ambulâncias; recursos para hospitais para compra de 
aparelhos de Raio-X avançadas. 

 

Nome: Kátia Euzébio de Oliveira (Vereadora) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 

Paraguaçu-Paulista 

Áreas: funcionalismo, esportes e habitação 

 
Sugestão 

Aumento do efetivo de agentes penitenciários; construção de 
ginásio de esportes no Bairro Jardim das Oliveiras em 

Paraguaçu- Paulista; praça no bairro Jardim da Bela Vista em 
Paraguaçu- Paulista; aumento e correção salarial dos agentes 
públicos; diminuição da população carcerária na penitenciária 

de Paraguaçu-Paulista; construção de uma praça no bairro Vila 
Nova na rua João Karan Sfair; asfaltamento da vicinal que liga 

o bairro Rancho Alegre até o bairro Barra Funda em Paraguaçu-
Paulista; implantação de academia ao ar livre no bairro Vila 
Marin e Barra Funda. 

 

Nome: Luciana Guimarães Alves Casaca (Prefeita) 

Representando a entidade/organização: Prefeitura de Quatá 

Áreas: infraestrutura 

Sugestão Duplicação da rodovia SP 284; readequação do trevo de Quatá. 

 

Nome: Ricardo Pinheiro Santana (presidente) 

Representando a entidade/organização: Consórcio de Municípios do 

Vale do Paranapanema 

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

Aporte de recursos para implantação do centro de 
desenvolvimento regional, de curso de medicina em Assis e 

intervenção do legislativo estadual para aumento do repasse 
federal. 

 

Nome: Edson Carlos Magosso (presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lutécia 

Áreas: infraestrutura 

 
Sugestão 

Recapeamento asfáltico – R$1.000.000,00 das duas vicinais 
com aproximadamente 20km. 
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Nome: Nilson Silva 

Representando a entidade/organização: APEOESP – Assis 

Áreas: educação, funcionalismo, segurança pública e saúde 

 
Sugestão 

Reforma das escolas; melhores salários dos professores; 
reformo e manutenção das rondas nas cidades; melhores 

salários aos policiais; investimentos no Pronto Socorro de Assis. 

 

Nome: Maria Amélia Artigas dos Santos 

Representando a entidade/organização: Secretaria Municipal de 

Educação de Assis 

Áreas: educação e assistência social 

 

Sugestão 

Custeio para atender às creches-escolas; construção da Cozinha 

Piloto para atendimento de 17.000 refeições diárias às crianças. 

 

Nome: José Almiro Binato e José Roberto Messias  

Representando a entidade/organização: Asilo São Vicente de Paulo 

Áreas: infraestrutura 

 

Sugestão 

Asfaltamento da estrada da Água do Matão – 10km – conexão 

entre Assis e Riacho Água do Mato; não pagamento do esgoto à 
SABESP por entidades sócio assistenciais; aumento do repasse 

à entidades sociais. 

 

Nome: Alcides Coelho (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Assis  

Áreas: infraestrutura 

 

Sugestão 

Asfaltamento da estrada do Pavão em 10km – conexão entre 

Assis e Cândido Mota. 

 

Nome: Rubens Hernandes 

Representando a entidade/organização: Sindicato Rural, Associação de 
Bairros e Agentes de Saúde  

Áreas: infraestrutura 

Sugestão Asfaltamento da estrada de Furtuna – 6km. 

 

Nome: Monica Tucunduva Spera Manfio, Marcela Papa Paes, Adilson Russo 
de Moraes, André Luiz Damasceno Castro Leite, Adugar Quirino de Souza 

Júnior, Thiago Baldani Gomes de Filippo e Silvana Cristina Bonifácio Souza 

Representando a entidade/organização: Diretoria de Serviço de 

Administração Geral do Fórum da Comarca de Assis 

Áreas: funcionalismo 

 
Sugestão 

Apoio visando a aprovação do Projeto de Lei Complementar que 
altera a Organização e Divisão Judiciária do Estado. 
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Nome: José Expedito Capacete (Vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Marília 

Áreas: infraestrutura, esporte, saneamento básico e habitação 

 
Sugestão 

Construção de 1 ponte para o distrito de Avencas, interligando 
a estrada rural MAR 323 com a rodovia SP 333; construção de 1 

ponte no distrito de Dirceu; pavimentação da vicinal de Dirceu; 
pavimentação vicinal em  Amadeu Amaral – 6km; construção 
do poliesportivo do Jardim Fontanelli na rua João Batista Freitas 

Neto; programa Melhor Caminho para Marília; recursos para 
construção de captação de rede de esgoto para o Distrito de 

Dirceu e Amadeu Amaral, construção de centro comunitário no 
bairro Jardim Julieta; pista de Cooper Nova Marília 3; centro 
comunitário no bairro Nova Marília 3. 

 

Nome: Eduardo Apolinário de Vasconcellos (presidente) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Palmital  

Áreas: infraestrutura 

 

Sugestão 

Recapeamento asfáltico na cidade de Palmital-SP –

R$200.000,00. 

 


